



EL MERCURIO
DOMINGO 27 DE ABRIL DE 2025

VIDA SOCIAL

A 17

Colegio de Abogados de Chile rindió homenaje a Jaime Carey



Luis Alberto Aninat, socio de Aninat Abogados y presidente de la Comisión de Relaciones Internacionales del Colegio de Abogados; Jaime Carey, presidente de la IBA y socio principal de Carey; Soledad Recabarren, socia de Recabarren y Asociadas y consejera del Colegio de Abogados; Pedro Pablo Vergara, presidente del Colegio de Abogados y socio de Rodríguez Vergara y Cía., y Pablo Jacobelli, socio administrador de Carey.

El Colegio de Abogados de Chile rindió homenaje a Jaime Carey, socio principal de Carey, por su nombramiento como presidente de la International Bar Association (IBA), la organización de abogados más importante del mundo. Se trata de la primera vez en la historia que un chileno asume esta posición. Más de un centenar de representantes del mundo jurídico, académico y empresarial se reunieron para reconocer su trayectoria y su rol como embajador del ejercicio profesional chileno a nivel internacional. Durante el encuentro se destacó su compromiso con la ética, la defensa del Estado de Derecho y el fortalecimiento de la comunidad legal en Chile y en el exterior.



Alejandra Daroch, Mónica Pérez, Lorena Pavic, Jaime Carey, Jessica Power, Patricia Silberman y Francisca Corti, socios de Carey.



Rodrigo Saffirio, socio de Bofill Mir; Cristián Figueroa, socio de Carey, y María Agnes Salán, presidenta de CAM Santiago, junto a Cristián Eyzaguirre, Francisco Carey y Juan Carlos Riesco, los tres socios de Carey.



Macarena Vargas, vicepresidente legal de Codeco, y Jorge Carey, presidente honorario de Carey.



Stephanie Cruz, directora de Albagli Zaltsnik; Aldo Molinari, socio de Carey; Mónica Pérez, socia de Carey; Macarena Letelier, gerente general de la CPC; y Laura Aguilera, abogada de CAM Santiago.



Arturo Alessandri, socio de Alessandri Abogados; José Tomás Errázuriz, socio de Barros y Errázuriz, y Sergio Orrego, socio de UROD.



Jaime Carey, presidente de la IBA y socio principal de Carey, junto a Lucía Astaburraga de Carey y Jaime Carey A., socio de Carey.



Ramón Valdivieso, socio de CMS Chile; Enrique Navarro, profesor titular de la Universidad de Chile y consejero del Colegio de Abogados; Ramiro Mendoza, socio de Momag y consejero del Colegio de Abogados, y Jorge Allende Z., socio de CMS Chile.



Martín Santa María, socio administrador de Guerrero Olivós; Oscar Aitken, socio de Carey; Pedro Pablo Gutiérrez, socio de GWJA, y Juan Francisco Mackenna, socio de Carey.

Centro de Modelamiento Matemático celebró 25 años aportando a la ciencia nacional



Aisén Etcheverry, ministra de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación y ministra (s) de la Secretaría General de Gobierno; Antoine Petit, presidente y director general de CNRS; el Presidente de la República, Gabriel Boric; Rosa Devés, rectora de la Universidad de Chile; Cyrille Rogeau, embajador de Francia en Chile; Francisco Martínez, decano de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile, y Héctor Ramírez, director del Centro de Modelamiento Matemático de la Universidad de Chile.

El Centro de Modelamiento Matemático de la Universidad de Chile (CMM) celebró 25 años con una ceremonia realizada en la Casa Central, que contó con la presencia del Presidente Gabriel Boric, autoridades académicas y científicas, y representantes de la industria y ministerios. En la ocasión se renovó el acuerdo de cooperación entre la Universidad de Chile y el Centre National de la Recherche Scientifique (CNRS) de Francia, reafirmando una alianza clave para impulsar investigación de excelencia en los grandes desafíos sociales, productivos y ambientales de Chile y el mundo. El director del CMM, Héctor Ramírez, junto a la rectora de la Universidad de Chile, Rosa Devés, destacaron la relevancia de este centro, definido como un patrimonio nacional y un referente en matemáticas aplicadas, con impacto en áreas como salud, educación, cambio climático, minería e inteligencia artificial.



Antoine Petit, presidente y director general de CNRS, junto a Rosa Devés, rectora de la Universidad de Chile, quienes sostienen el acuerdo de renovación del CMM como Laboratorio Internacional de Investigación (CNRS IRL por sus siglas en inglés).



Pia Hevia, oficial de cooperación de la Delegación de la UE en Chile, junto a Michel Royer, director del Hospital Calvo Mackenna, y Fernando Bracco, gerente general y fundador de SK Godelius.



Florencio Ultras, director de Copernicus LAC Chile; Alejandro Maass, director de Relaciones Internacionales de CMM; capitán de Navío Francisco Mackay, director del Centro de Innovación Tecnológica de la Armada de Chile, e Iván Rodríguez, director de Isatec.



Ximena Aguilera, ministra de Salud; Marcela Munizaga, vicedecana de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas (FCFM); Christian González-Bilbault, vicerrector de I+D, ambas de U. de Chile, y Andrea Rodríguez, vicerrectora de I+D de la U. de Concepción.



Jaime San Martín, premio nacional de Ciencias Exactas 2023; Guido Girardi, vicepresidente ejecutivo de Fundación Encuentros del Futuro, y Claudio Landim, director de IRL Yocoz INPA Rio.



Autoridades académicas, gubernamentales y diplomáticas con la delegación de directores de laboratorios CNRS en las Américas.



Andrés Couve y Alejandra Mizala, prorectora de la Universidad de Chile.